

Estimadas familias.

Desde el *IES Maestro Gonzalo Korreas* no entendemos la educación de nuestro alumnado sin una buena comunicación con su familia.

Por ello y coincidiendo con el comienzo del curso escolar 23/24, queremos llevar a cabo una **reunión inicial** el próximo jueves, **5 de octubre, a las 19:00 horas**. En esta los tutores y tutoras se darán a conocer, les darán la bienvenida y les ofrecerán información importante acerca del grupo en el que se encuentran sus hijos e hijas.

Les saluda atentamente.

La directora

Laura Romero Hernández